

Der Vorsitzende verlas den Tagesordnungspunkt und bat um Wortbeiträge.

Abg. Krupp merkte an, dass man sich diesbezüglich in allen Bereichen der Verwaltung auf den Weg machen würde. Dies sei ein nicht einfaches Thema und stelle viele Menschen vor zum Teil große Herausforderungen. Sie fände aber gut, wie die Mitarbeitenden hier mitgenommen würden. In ein paar Jahren werde man in der Verwaltung ganz anders zusammenarbeiten. Man müsse schauen, dass diese Veränderung gut funktioniere.

SkB Wickel erkundigte sich, ob die Möglichkeit bestehe, sich das DMS vor Ort anzusehen.

Frau Udelhoven schlug diesbezüglich vor, dass man dies im nächsten Personalausschuss einmal exemplarisch für alle präsentieren werde.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorlagen nahm der Ausschuss diesen Tagesordnungspunkt zur Kenntnis.